UNE BELLE MANIFESTATION

Les journalistes de Montréal auprès de Sa Grandeur Mgr Bruchési

ES circonstances incontrolables nous ont empêché de parler, avant aujourd'hui, de l'importante et belle manifestation de sympathie et de déférence, que la presse de Montréal donnait à Mgr l'ar-

chevêque, le 6 du courant.

Ayant nous-même pris part à cette manifestation, il ne nous appartient pas de nous étendre en de longs commentaires sur son importance et ses résultats pratiques.

Qu'il nous soit permis cependant de le dire ici : ce mouvement tout à fait spontané de la part des journalistes, a été longuement mûri avant d'être mis à exécution ; rien n'a été fait sans réflexion ; chaque mot de l'adresse a été pesé et discuté ; catholiques et protestants, journalistes de langue française et journalistes de langue anglaise, ont agi et parlé en toute sincérité, dans la ferme résolution de rester fidèles à leurs engagements.

Quoique nous fussions venus auprès de Mgr l'archevêque avec une parfaite et sereine confiance, nous avons attendu la réponse de Sa Grandeur avant de mettre nos signatures au bas de l'adresse.

L'engagement que nous avons pris d'obéir à l'ordinaire en tout ce qui regarde le dogme, la morale et la discipline ecclésiastique, s'étend donc à l'interprétation qu'en a donné Monseigneur lui-môme; ce n'est pas seulement un engagement collectif, mais un engagement personnel; et notre parole nous l'avons donnée en pleine connaissance de cause!

Dans l'adresse il y avait deux parties : la première regardait tout le monde ; la seconde regardait les journalistes catholiques. Nos frères séparés, après avoir écouté attentivement Mgr l'archevêque, ont voulu, par un sentiment qui les honore grandement, déclarer qu'ils se feraient eux-mêmes un devoir de suivre la direction que Sa Grandeur venait de donner aux journalistes catholiques.

Nous pouvons donc espérer une ère de justice, de paix et d'entente vraiment fraternelle!